

**APPENDIX OF FORMS
FORM 76A**

**FORMULAIRE
FORMULE 76A**

CONTEMPT ORDER

ORDONNANCE POUR OUTRAGE

(Court, Court File Number, Style of Proceeding)

(Cour; N° du dossier; Intitulé de l'instance)

**CONTEMPT ORDER
(FORM 76A)**

**ORDONNANCE POUR OUTRAGE
(FORMULE 76A)**

TO: Any Sheriff or other peace officer in New Brunswick

DESTINATAIRE: Tout shérif ou tout autre agent de la paix au Nouveau-Brunswick

This court has, on the day of , 20 , found that of is in contempt of court;

Cette cour a, le 20 , trouvé de coupable d'outrage au tribunal;

You are ordered to apprehend him and bring him before this court to answer for his contempt, or, if the court is not then sitting, to deliver him to a provincial correctional institution or other secure facility, to be detained there until he can be brought before this court.

Ordre vous est donné de l'arrêter et de l'amener devant cette Cour afin qu'il réponde à sa condamnation ou, si la cour ne siège pas à ce moment-là, de le conduire dans un établissement provincial de correction ou dans un autre lieu de détention pour y être détenu en attendant sa comparution devant cette Cour.

This order is signed and sealed for the Court of King's Bench by , Clerk of the Judicial District of , this day of , 20

La présente ordonnance est signée et scellée au nom de la Cour du Banc du Roi par , greffier de la circonscription judiciaire de , ce 20

.....
(clerk)
Court Seal

.....
(greffier)
Sceau de la Cour

This Contempt Order was obtained by , lawyer for , *(status in proceeding)*.

La présente ordonnance pour outrage a été obtenue par , avocat de *(position dans l'instance)*.

Name of firm *(if applicable)*:

Raison sociale (s'il y a lieu)

Business address:
85-5; 2022-86

Adresse professionnelle
85-5; 2022-86